

Kinderkreuzweg in der Pfarrkirche

Kirchdorf. Zum dritten Mal veranstaltete die Pfarrei Mariä Himmelfahrt einen Kinderkreuzweg. 79 junge Christen aus dem Kindergarten St. Martin in Ritzing und Schüler bis zum Kommunionalter kamen in die Kirche, um die Leidensgeschichte des Erlösers für sich nachzuvollziehen. Die rund 30 Eltern verfolgten das Geschehen in den Kirchenbänken. Gemeindefereferentin Martina Brummer hatte sie Texte und Lieder zusammengestellt, außerdem sich spielerische interaktive Elemente ausgedacht, die für Bewegung



und Abwechslung sorgten. Am Anfang wurde eine Osterkerze angezündet und in die Mitte des Altarraumes gestellt. Um die Kinder nicht zu überfordern, bestand der Kreuzweg nur aus sechs Stationen. Dort lasen insgesamt 17 Kinder dazu passende Texte vor. „Es war eine ganz besondere, eine besinnliche Stimmung, die unter den Kindern im Altarraum herrschte“, freute sich Martina Brummer. – jos/Foto: red